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Zusammenfassung

        
In einer prospektiven Untersuchung an 100 konsekutiven Kanülierungen der A. radialis ergab sich bei Verwendung von 20-Gauge-Teflonkanülen eine Verschlußrate von 14 % 24 Stunden und 2 % 10 Tage nach Dekanülierung. Nach längstens 10 Monaten waren alle ehemals verschlossenen Gefäße für den Blutstrom wieder durchgängig. Unterschiede in der Komplikationsrate bezüglich der Parameter Kanülierungsdauer sowie Alter und Geschlecht der Patienten sind statistisch nicht zu sichern.


        
Außer Material, Punktionstechnik und Pflege haben individuelle Faktoren Einfluß auf die Komplikationsrate.


      
        
Summary

        
Following 100 radial artery cannulations with 20-gauge-Teflon cannulae, the frequency of occlusion of the vessel on the day after removal of the cannula was 14 % and 2 % on the 10th day. All occluded vessels recanalized within 10 months. The frequency of complications did not correlate significantly with the duration of cannulation, the age and sex of the patient. Besides material, insertion technique, treatment and handling of the cannula there are individual factors that influence the frequency of complications.
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